



Kapolsek Cihaurbeuti Koorkom Bareng Perangkat Desa Sumberjaya Wujudkan Kantibmas Kondusif

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.CO.ID

Aug 2, 2024 - 15:31



CIAMIS ~ Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama seluruh elemen dan komponen masyarakat di tingkat Kecamatan Cihaurbeuti. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh

anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar.

Koorkom kali ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom SIP MSi bersama perangkat desa Sumberjaya. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Sumberjaya, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (2/8/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Agus Predi Muharom mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi wilayah. Melalui pendekatan secara langsung dan cara humanis, Polri hadir untuk mendeteksi sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir.

"Ini kami lakukan dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu juga sebagai bentuk implementasi tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat," kata dia.

"Kami juga ingatkan dan selalu mengimbau kepada masyarakat untuk selalu antisipasi terkait pencurian kendaraan bermotor akibat kelalaian pemiliknya. Yaitu dengan tidak memarkirkan kendaraan sembarang tempat dan selalu gunakan kunci ganda guna mencegah niat pelaku kejahatan dan mencegah diri kita menjadi korban pencurian kendaraan bermotor," ucap Iptu Agus Predi Muharom menambahkan.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak perangkat desa untuk ikut serta dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024. "Mari kita sama-sama untuk selalu menjaga kondusifitas dan Kamtibmas terkait menjelang Persiapan pilkada serentak di wilayah kabupaten Ciamis," katanya.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar berharap kedepan Polri semakin dicintai masyarakat. "Semoga kehadiran kami memberikan dampak positif dan bermanfaat untuk masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar,